



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2599 2023-10-13

創立 1969. 5. 30
幹事 山本智重

会長 濱田由弘
会報委員長 恒元直之



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー

RI 2660 地区
大阪城南ロータリークラブ
事務局 〒542-0012 大阪市
中央区谷町 9 丁目 1 番 22 号
NK 谷町ビル 407 号
TEL(06)6796-9898
FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪
上本町 6-1-55
TEL(06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

10月13日(金) (第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「ベトナムの50年前と今」

米山奨学生 チャン ティ トウ タオさん

ベトナムでは1975年4月30日が南部解放と統一の記念日です。それから約50年が経ち、政治だけでなく、日常生活でも何が変わったのかを紹介します。

- 第3回酒味の会及び情報集会 18:00~ アラスカ フェスティバルタワー
- 食膳<カツカレー>

次週のお知らせ

10月20日(金) (第3例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「2024年医療・介護報酬改定に伴って」

全国介護事業者連盟 副理事長 永井正史氏
(永井正美会員担当)

- 食膳<中国 円卓料理>

次々週のお知らせ

10月27日(金) (第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間

- 例会時間・場所変更(夜間例会) 18:30~
- 吹田ロータリークラブとの合同例会
- ウクライナ支援講演会 16:00~18:00 シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間

先週の記録

10月6日 (第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席報告

出席会員 34名(内免除会員9名)
会員総数 43名(同上14名)
ゲスト 2名
ビジター 0名
計 36名
ホームクラブ出席率 89.47%
9月22日(第4例会)補正出席率 95.00% (MU8名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

徳丸ゆき子(卓話者)
チャン ティ トウ タオ(米山奨学生)

会長の時間

皆様こんにちは、本日は4つのテストの由来についてお話しします。その前に、クラブの行事(クラブ協議会、合同例会、地区大会など)は会員出席義務がありますのでよろしくお願いいたします。クラブの行事に出席する事で、クラブの事も解ってきます。皆さんご存じの4つのテスト、①真実かどうか、②みんなに公平か、③好意と友情を深めるか、④みんなのためになるかどうか、これは今から90年以

<4つのテスト>言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

上も前に、ハーバート J. テーラーさんが考案されました。テーラーさんは当時、1932 年にジュエル・ティー社の次期社長候補でしたが、総資産額を 40 万ドル上回る破産寸前状態にあったシカゴのクラブ・アルミニウム社の再建を依頼されました。同社を立て直す手段として、社員たちに倫理的価値観の目安となる簡潔な指針を提供しようと考え、およそ 100 語からなる文章をしたためたが、これは長すぎると判断し、7 項目にまとまりました。4 つのテスト最初は 7 つのテストでした。それでも長いと考え、最終的に 4 つのテストになりました。四つのテストは、徐々に同社のあらゆる面における指針となっていき、顧客、従業員の間、信頼と好意が生まれる事となり、クラブ・アルミニウム社に対する信頼は高まり、財政の改善に寄与する事となりました。1942 年、当時の国際ロータリー理事のシカゴのリチャード・ベナー氏が、ロータリーもこのテストを取り入れるべきだとの提案をしました。RI 理事会は承認し、四つのテストを職業奉仕プログラムの一つの構成要素としました。今日では四代奉仕部門のすべてにおける不可欠の要素として認識し、ロータリー創立 50 周年記念にあたる 1954-55 年度、RI 会長に就いた時、四つのテストの著作権を RI に移譲しています。

幹事報告

- ①理事会議事録・クラブ協議会議事録は事務局受付にて閲覧出来るようになっておりますので、ご確認くださいようお願い申し上げます。
- ②今年度も 3 ヶ月経過いたしました。各委員会の活動の活動状況いかがお進みでしょうか。事業計画の確認なども含め、委員会の招集などをしていただき、各委員会全員でご活動いただけますようお願い申し上げます。
- ③地区より「ロータリーの友 10 月号」の推奨記事のご案内がありましたので、遠田雑誌・広報委員長に回付いたしました。
- ④10 月 22 日(日)開催される「ポリオチャリティーコンサート」の出欠表を回覧いたしております。先日の合同例会の際に延原ガバナーからのご案内があったイベントです。延原ガバナーには大阪城南ロータリークラブのウクライナ支援講演に大変ご協力頂いておりますので、延原ガバナーのご厚意にお応えする意味でも、皆様の積極的な参加をお願い申し上げます。
- ⑤地区より、「モロッコ地震救援基金」についての案内がきております。本日、例会中に募金箱を回させていただきますので、支援金へのご協力を宜しくお願い申し上げます。
- ⑦9/15 第二例会にて集まった「ハワイ州マウイ島山火事」支援金が¥37,100 でした。国際奉仕委員会から ¥12,900 円支出し、支援金 5 万円といたします。
本日、理事会にて支援金の送付を承認もいただいておりますので、事務局より送金させていただきます。
- ⑧9/22(金)例会時に募りました「END POLIO NOW チャリティハロウィンパーティー」の支援金が ¥34,000 集まっています。こちらの支援金は大阪城南 RAC メンバーの当日の食券などに利用していただく予定です。
- ⑨岡俊介会員より先日「退会届」が提出されたため、面会のうえ慰留に努めましたが、ご本人の意思が固く退会されることとなりました。
- ⑩本日例会終了後、社会奉仕委員会主催のクラブフォーラムが開催されます。入会 5 年以内の会員につきましては、必ずフォーラムに出席いただきますようお願い申し上げます。
- ⑪2023 年 10 月のロータリーレートは 149 円/\$ になっております。

・社会奉仕委員会 泉浩一委員長

本日例会終了後に、葛城の間にて社会奉仕委員会担当でクラブフォーラムを開催します。ロータリークラブの社会奉仕というものを私なり勉強し、また大阪城南 RC の過去の奉仕活動を調査しましたのでその発表をしたのち、今後の大阪城南 RC の社会奉仕活動についてディスカッションできる場にしたいと考えております。先輩ロータリアンには懐かしい巽公園、城南の森の写真もご覧いただけます。ご参加のほどよろしく願いいたします。

・親睦・出席委員会 佐伯清孝委員長

来週 10 月 13 日 金曜日 18 時より趣味の会と合同で情報集会を開催いたします。テーマは「同好会活動について」と致します。

参加される皆様は意見をお持ち寄りのうえ、18 時時間厳守で出席のほどよろしく願いいたします。

卓 話



「まずはごはんを」で子育てをサポート」

認定 NPO 法人 CPAO 理事長 徳丸ゆき子様
(泉浩一社会奉仕委員長担当)

私たち CPAO は生野区中心に活動しております。今、物価が一割は確実に上がっています。それまでギリギリで生活していた人たちが生活できなくなっています。そのストレスから心労で倒れたりするなど自律神経系の問題を抱えるお母さん方から沢山の相談を受けます。機動力がある、すぐに動けるのは民間の団体です。しかしすべての物がほとんど

ありません。是非お話を聞いていただいてご協力いただけましたら、ありがたく思います。

この飽食の時代、2013 年 5 月天満で「最後にお腹いっぱい食べさせてあげられなくてごめんね」と書き残して亡くなったシングルマザーのお母さんと餓死した 3 歳の子どもがいました。その翌日から「助けてって言ってもええねんで」というカードを天神橋筋商店街で配り始めました。CPAO の思いは子どもの命を守りたい。小さい子どもの命を守るには、世の中を諦めている親をサポートしていかなければならないと思い、活動しています。「まずはごはん」ということで、ごはんだけは何とかする。そこから必要なこと、困ったことがあれば何でも言うておいでという環境づくりから始めています。

大阪市は政令指定都市の中でも子どもの貧困率が高く、一人親世帯の貧困率は特に高い状態です。日本のシングルマザーの 8 割は就労していますが、子どもの養育もあるため、昼間しか働くことが出来ず手取りで 10 万程度しか稼ぐことが出来ません。さらに病気になると働けなくなり、さらに給料が減ります。その中、子ども達はずっと我慢しています。大変なお母さんを見て何も言えない子ども達は、自分に自信が持てなくなり自己肯定感が下がっていきます。そして保護者は不安感からイライラし虐待してしまいます。まずは困窮世帯の生活を安定させる必要があります。

まずはごはん。子どもの育つ環境をどうやったら安定させることが出来るのかを考え、週三日ご飯を作って配っていました。コロナ禍はお弁当にして一軒一軒配り、声がけしていきました。この 3 年間に 1300 人余りに約 6000 食届け続けました。ほかに食品物資を各家庭に届けています。パントリー(食品を用意して取りに来てもらう)も行っています。ご飯の提供で子ども達の生活を安定させたい。

そして提供を受けるだけでなく、手伝ってもらおう CPAO ワークスという就労サポートを行っています。具体的には食事を作る手伝いをしてもらっています。ほかにも私たちにはビジネスのノウハウの支援も必要としています。是非様々な面でご協力いただけると大変たすかります。どうぞよろしくお願いいたします。

例会風景



10月お誕生日 境会員



マルチプルポールハリスフェロー表彰
第2回 村上会員



認定 NPO 法人 CPAO より感謝状授与



米山奨学金授与

ニコニコ箱

10月6日(第1例会)

- ・濱田会長 本日、徳丸様よろしくお願いいたします。
- ・山本(智)会員 徳丸様、本日宜しくお願ひ申し上げます。
- ・山口会員 今日は63回目の結婚記念日です。会報を見て思い出しました。古い話です。
- ・泉会員 本日、社会奉仕委員会卓話です。CPAO 徳丸様、よろしくお願いいたします。
- ・泉会員 本日、クラブフォーラム終了後に会社の健康診断があります。昨年もでしたが昼食を食べずに例会とクラブフォーラムを乗り切ります！
- ・恒元会員 岡部泰鑑さん、先日は委員会開催ありがとうございました。会員増強がんばります！
- ・土井会員 先週、衆議院会館にお邪魔してきました。「キッシーせんべい」少しだけですが、ご賞味ください。井上様、RC 訪問ご一緒できず申し訳ございませんでした。
- ・楳垣会員 おかげ様で38周年となりました。ありがとうございます。

本日のニコニコ合計：64,000円

本年度ニコニコ累計(2023年10月6日現在)：777,220円

10月のロータリーレート
1ドル=149円

(編集担当 松田・泉)